

Caso Cuauhtémoc Blanco: 'Un fracaso total como político', asegura Hernán Gómez

En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, Hernán Gómez, periodista, habló sobre el caso de Cuauhtémoc Blanco.



"Lo de Cuauhtémoc Blanco llama la atención, para Morena ha sido difícil tener buenas experiencias de gobiernos locales, y él es un claro ejemplo de mal gobierno", afirmó el periodista. Gómez destacó que una auditoría realizada en su administración encontró desvíos por más de 3 mil millones de pesos, principalmente en áreas clave como salud y educación. "Son 4 denuncias penales que presentó la actual gobernadora contra su administración", añadió.

Cuauhtémoc Blanco es una tragedia como político

El periodista también criticó el hecho de que partidos políticos como Morena hayan postulado a figuras sin experiencia en política como Blanco. "Se les hace fácil meter a ese tipo de personajes. No sabe de política, le dan un show para hacer comentarios sobre su época como futbolista. Como político es una



tragedia, un fracaso total", subrayó Gómez. Para él, la falta de preparación política de Blanco ha quedado en evidencia con los escándalos de su gobierno, que no han hecho más que aumentar las críticas en su contra.

En cuanto a las acusaciones más recientes, Gómez mencionó que el exfutbolista se enfrenta a acusaciones serias, como la presunta violación de la que se le acusa. "Es diputado para tener fuero, y ahora lo acusan de algo más serio", explicó el periodista, subrayando la preocupación de las diputadas de Morena, quienes sostienen que el gobierno del partido es feminista pero que en la práctica no se confía en que se realizará una investigación adecuada.

¿Es normal la tardanza en el desafuero de Cuauhtémoc Blanco?

Gómez también puso en duda el manejo legal del caso, señalando que "por ley, el desafuero debe ser rápido, sin embargo, parece que hay un juego de fuerzas internas que buscan protegerlo", haciendo referencia a la tardanza en el proceso y la supuesta manipulación política en torno al caso. A esto se suman otros testimonios que lo vinculan con un incidente violento en el que presuntamente agredió a su esposa.

El periodista criticó la idea de que la fama de futbolista pueda traducirse en éxito político, señalando que la sociedad ha cometido el error de creer que figuras como Blanco podrían ser una solución. "Las sociedades se han equivocado muchas veces, pero tiene que ver con el hartazgo de los políticos. Dicen que van a ser diferentes, pero terminan siendo peores. A Cuauhtémoc no le quedan muchas aspiraciones", concluyó Gómez.

El caso de Cuauhtémoc Blanco sigue siendo un tema polémico que refleja las fallas de un gobierno local y las consecuencias de elegir a figuras sin experiencia política.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/3/19/caso-cuauhtemoc-blanco-un-fracaso-total-como-politico-asegura-hernan-gomez-683599.html>